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Ragazzi: una speranza 

per il futuro

Luglio 2017 Anno 10 n.1

L’insediamento ufficiale del 
nuovo Consiglio Comunale dei 
Ragazzi è avvenuto in data 10 
febbraio 2017 presso la Sala 
Consiliare del Palazzo Munici-
pale, con la presenza di tutti i 
ragazzi di 3° media: nuovo sin-
daco del Consiglio Comunale 
dei Ragazzi è Gianluca Moretti.
I neo eletti componenti del 
C.C.R. hanno preso con molta 
serietà la propria nomina e si 
sono subito dimostrati molto 
disponibili nell’impegnare il 
proprio tempo libero in atti-
vità a favore della comunità e 
per portare avanti le proposte 
avanzate dai propri compagni.
Ci fa molto piacere constata-
re già alla loro età dimostrano 
un’attenzione per il proprio pa-
ese e uno spiccato senso civico 
e questo ci fa ben sperare per 
il futuro.
Per l’Amministrazione Comu-
nale questo progetto rappre-
senta un momento importante 
di dialogo e confronto con i no-
stri ragazzi che, con impegno e 
dedizione, si fanno portavoce 
delle esigenze del mondo della 
scuola e non solo.
Siamo convinti che proprio da 
queste occasioni possa infatti 
aumentare la consapevolez-
za di come sia importante che 
ognuno dia il proprio contribu-
to per la crescita e il migliora-
mento complessivo del paese.
La curiosità e la visione dei ra-
gazzi costituiscono inoltre un 
punto di vista essenziale per 
capire meglio e magari indivi-

duare le modalità più indicate 
per affrontare alcuni temi che 
ci riguardano tutti.
Un doveroso ringraziamento 
va al Prof. Giovanni Tonelotto 
che, pur essendo ormai in pen-
sione, ha continuato a prestare 
la propria collaborazione met-
tendo a disposizione la propria 
decennale esperienza, affian-
cando nella realizzazione del 
progetto la coordinatrice Prof.
ssa Mara Bertollo.
A tutti i ragazzi l’Amministra-
zione Comunale ha offerto una 
simpatica maglietta realizzata 
appositamente in ricordo dell’i-
niziativa.

Il Vice Sindaco
Laura Baldi

Quest’anno nella nostra Gallie-
ra è successo qualcosa di stra-
ordinario: un gruppo coppie di 
sposi hanno voluto festeggiare 
assieme i loro primi 50 anni di 
matrimonio: le nozze d’oro. L’o-
ro è un metallo prezioso, così 
come loro lo sono per tutta la 
Comunità gallierana.
Avevano già festeggiato as-
sieme altri traguardi e ancora 
una volta, con l’organizzazione 
di Berto con Graziano e altri, si 
sono ritrovati nella loro Chiesa 
parrocchiale per un giorno di 
ringraziamento e di festa.
La Santa Messa presieduta dal 
parroco don Renato De Lazzari, 
ha visto anche la partecipazio-
ne dell’antica guida spirituale 
don Ferruccio Favaro, che no-
nostante l’età anagrafica ha 
voluto esserci a questa impor-
tante occasione. Al termine del-
la celebrazione foto di gruppo 
davanti al Municipio con il Sin-
daco Stefano Bonaldo anch’egli 
invitato alla ricorrenza, e che 
ha consegnato a tutte le cop-
pie una piccola targa ricordo a 
nome dell’Amministrazione co-
munale.
Come in ogni festa non poteva 
mancare un momento convi-
viale nel quale scambiarsi vec-

chi ricordi e sorrisi affettuosi 
nel pensare alla tanta strada 
fatta, alle varie difficoltà quoti-
diane magari avendo a fianco a 
sé forti guide come don Angelo 
Daniel e don Guido Manesso.
Particolare questo gruppo di 
sposi che da sempre ha senti-
to la necessità di restare unito, 
coeso e in varie occasioni curar-
ne il cammino. Come in questa 
occasione dove fin da subito 
si è voluto unire la comunità 
religiosa con quella civica, per 
significare la loro unione spiri-
tuale sia anche incarnata nella 
realtà della società e dei tempi 
che vive.
Queste coppie rappresenta-
no per tutti noi un esempio di 
come l’amore coniugale viva 
e cambi giorno per giorno e si 
rinnovi, arrivando alla soglia dei 
50 anni con la stessa emozione 
di allora, non uguale però ma 
diversa con molti frutti raccol-
ti anche nella sofferenza e nel 
silenzio. Una serenità costruita 
con difficoltà quotidiane, con 

pazienza e loro stanno lì a dirci 
che tutto questo è possibile!
La famiglia diviene così la cellula 
della comunità religiosa e civile, 
della società intera, dove i diritti 
del singolo si fondono con quel-
lo preminente dell’attenzione 
necessaria di cui ha bisogno la 
famiglia. I coniugi affrontano le 
difficoltà e i "cambi di program-
ma" consapevoli che il proget-
to che portano avanti ha come 
obiettivo il Bene per la famiglia 
e prima ancora della coppia.
Volgendo lo sguardo attorno a 
queste coppie possiamo anche 
dire che sono state fortunate, 
e che questo tipo di anniversa-
rio diventa sempre più raro se 
pensiamo a quanto difficile sia 
quel Si di fronte a tutti e/o a Dio 
e per Sempre.
Cinquant’anni assieme... diffi-
cile da capire quanti sono per 
chi non li ha vissuti. Una pro-
messa d’amore eterna, io e tu 
per sempre. Una straordinaria 
testimonianza in questo mon-
do confuso che sembra aver 
smarrito il proprio progetto di 
vita a favore delle false felicità 
personali.

Il Sindaco
Stefano Bonaldo
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NOZZE D’ORO!



Tempo di commiato per il presi-
dente uscente del Club dei Pen-
sionati Signora Giovanna Berton 
che ha lasciato l’incarico dopo 
sei anni. L’Amministrazione Co-
munale si congratula con il neo 
nominato Presidente Signor Gio-
vanni Babolin e desidera inviare 
i migliori auguri di buon lavoro a 
lui e a tutti i membri del nuovo 

Consiglio Direttivo, in particolare 
ai Vice Presidenti Marti Fernan-
do e Didonè Giuseppe e al con-
fermato Segretario Angelo Oli-
vetto che porteranno avanti con 
continuità il lavoro intrapreso 
dalle gestioni precedenti.
Al Presidente uscente porgia-
mo i più sentiti ringraziamenti 
per il lavoro svolto, per le tante 

Festa dell’anziano 
2017, Club dei 

Pensionati
RAGAZZI

SEMPRE AL TOP!
iniziative culturali, sociali e di re-
lazione condotte sempre al fine 
di coinvolgere e inserire il Club 
nel tessuto del nostro paese, e 
per la capacità con cui ha saputo 
essere sempre partecipe delle 
attività promosse dal Comune e 
disponibile a stimolare ed inco-
raggiare i soci ad aderire ad ogni 
progetto.

II

Associazioni

Hanno partecipato la Presiden-
te nazionale Ada Orsatti, Filippo 
Capestrano Referente territo-
riale del milanese, il Referen-
te per la Provincia di Padova 
Francesco Filippin, che sarà il 
curatore dello sportello con la 
consulenza dell’avv. gallierana 
Sara Zanon. L’Amministrazione 
comunale presente con il Sin-
daco Stefano Bonaldo e il suo 
Vice Laura Baldi e l’Assessore 
Silvia Guidolin, inoltre Paolo 
Briotto Responsabile Area so-
ciale del Comune e l’Assistente 
sociale Maria Rosa Carlesso. 
All’inaugurazione anche il Sin-

daco del Consiglio Comunale 
dei Ragazzi Gianluca Moretti, 
a rappresentanza dei suoi col-
leghi che in questi ultimi mesi 
si sono impegnati nell’indivi-
duare in paese ancora occasio-
ni di barriere architettoniche, 
coinvolti da Francesco Filippin 
e il Consigliere comunale Livio 
Scapin che ha in questi mesi 
aiutato nell’attivazione dello 
sportello.
L’Associazione come da statu-
to si occupa di: sensibilizzare 
sulle tematiche legate ai disa-
bili, offrire soluzioni concrete 
alle problematiche degli stessi; 

VINCITORI CONCORSO
PASSI VERSO L’ALTRO
5ª Edizione a.s. 2016/17

“Nel Mio paese ogni incontro è magico”

Per visionare le foto consultate il sit
 www.comune.gallieraveneta.pd.it nell’area News

TITOLO CLASSE ALUNNI PREMIAZIONE
Tre amici si 
incontrano

Classe 
1a D

Klodian Kaja
Miriam Mendo
Martina Zanettin

VINCITORE
CLASSI PRIME
Punti n. 50

Mel mio 
paese ogni 
incontro è 
fantastico

Classe 
1a C

Edoardo Maria 
Disertori

MENZIONE SPECIALE
CLASSI PRIME
Per aver saputo mettere 
in particolare evidenza la 
spettacolarità ambientale del 
Parco Storico.
Punti n. 47,5

L’incontro 
speciale

Classe 
2a B

Valentina Berto
Daniel Enachi
Vanessa Perfundi
Nicolò Serafin
Jacopo Zanchin

VINCITORE
CLASSI SECONDE

Punti 55 + lode

L’incontro 
con 
Manesso

Classe 
2a A

Pietro Bonaldo
Martina cecchinato
Annamaria Malairos
Christian Simioni

MENZIONE SPECIALE
CLASSI SECONDE
Per aver dimostrato sensibilità per 
una figura molto significativa per 
il proprio paese.
Punti n. 51

Un incontro 
speciale

Classe 
3a C

Kledi De Valter
Giovanni Pivato
Alessandro Pradella
Raul Sgarbossa

VINCITORE
CLASSI TERZE

Punti n. 53
Jacopo Classe 

3a 
Simone Bizzotto
Diego Massaferro
Shaheer Muhammad
Giovanni Pasinato
Federico Pettenuzzo

MENZIONE SPECIALE CLASSI TERZE
Per aver saputo esprimere 
sentimenti profondi.

Punti n. 52 + lode

DOMENICA 11 GIUGNO
4ª festa del Fante 

d’arresto Alta 
Padovana a Galliera
Grazie a tutti coloro che si sono 
impegnati per l’ottima riuscita e a chi vi 
ha partecipato!

A.I.L.A - Associazione Italiana Lotta Abusi
Inaugurazione di un nuovo Sportello
a Galliera Veneta presso il Municipio

creare un nuovo clima cultura-
le nei rapporti tra abili e non, 
combattere ogni sorta di abuso 
ivi compresi quelli verso i nostri 
amici a 4 zampe oltre a offrire 
un valido supporto per chi è in 
difficoltà.
L’associazione amica delle For-
ze Armate e dell’Ordine italiane 
offre inoltre a tutti i militari (in 
servizio e in congedo) ai vetera-
ni e ai reduci che lo desideras-
sero e che, momentaneamente 
si trovassero in un momento 
non facile, tutto il supporto del 
caso.



III

Bilancio

Si tratta di rilevazioni statistiche 
complesse, studiate su parametri 
che non sempre colgono tutte le 
“sfumature” delle singole realtà, 
differenziandosi per le proprie 
peculiarità, e che, riferendosi a 
specifiche annualità, risentono di 
tutti i fattori esterni che possono 
aver specificatamente condizio-
nato quel particolare esercizio 
finanziario. A prova di ciò, sem-
pre nel sito www.opencivitas.
it c’è uno spazio dedicato a “Per 
saperne di più”, dove alla specifi-
ca domanda: è possibile valutare 
l’efficienza di un Ente sulla base 
della differenza tra spesa storica 
e fabbisogno? Ecco la risposta: la 
differenza tra fabbisogno stan-
dard e spesa storica non è suf-
ficiente a valutare l’efficienza di 
un Ente. Un fabbisogno standard 
diverso dalla spesa storica è il ri-
sultato sia dell’efficienza con cui 
i servizi locali vengono erogati, 
sia della qualità e della quantità 
dei servizi offerti. Comunque ve-
niamo alla notizia sulla classifica 
dei “Comuni che spendono me-
glio per i servizi”. I dati riportati 
si riferiscono alla rilevazione 
riferita all’anno 2013. Se la no-
tizia fosse stata riferita all’an-
no 2010, il Comune di Galliera 
Veneta non sarebbe ultimo in 
classifica, in quanto ha ottenu-
to il punteggio di 6,40, mentre 
il Comune di Granze ha otte-
nuto il punteggio di 6,80. Per 
l’anno 2013, il Comune è stato 
giudicato complessivamente 
con il punteggio di 4,20, il livel-
lo qualitativo delle prestazioni 
misura, da 1 a 10, la capacità del 
Comune di soddisfare la doman-
da di servizi, tenendo conto della 
spesa e dei servizi offerti rispetto 
allo standard deciso dallo Stato. 
Limitandosi all’esame dei va-
lori contabili che presentano, 
per la statistica in esame, una 
significativa differenza in più 
per “Spesa storica” rispetto al 
“Fabbisogno Standard”, si ri-
leva quanto segue. Per quanto 
riguarda la “Polizia Locale”, la 
differenza di spesa in più rile-
vata pari ad euro 154.728,00 è 
dovuta alle spese sostenute per 

l’accertamento e notificazione 
dei verbali relativi alle violazioni 
al codice della strada (C.D.S.) di 
euro 83.625,65 e quelle relative 
alla quota sempre delle viola-
zioni al C.D.S. spettanti a Veneto 
Strade di euro 95.955,00, spese 
non presenti nella precedente 
rilevazione del 2010 e che sono 
neutre per il bilancio comunale, 
in quanto correlate alle entrate 
per le violazioni al C.D.S., ma che 
la statistica, non facendo al-
cun collegamento con le entra-
te, rileva solo questa maggiore 
spesa. Invece per i servizi relativi 
alla “Viabilità” la differenza in più 
rilevata pari ad euro 142.035,00, 
le maggiori spese sono dovu-
te principalmente al consumo 
dell’energia elettrica per la pub-
blica illuminazione passata da 
euro 107.617,00 del 2010 ad euro 
131.511,80, nonché il conguaglio 
richiesto per le annualità prece-
denti pari ad euro 116.826,00. 
Il tutto ha portato ad una diffe-
renza di euro 140.720,80. A ciò 
si sono aggiunte le spese per le 
manutenzioni delle strade, che 
da euro 38.000,00 del 2010, sono 
passate ad euro 55.418,37 del 
2013, con una differenza in più 
di euro 17.418,37. Da ultimo ve-
niamo alla differenza più impor-
tante e relativa ai servizi relativi 
al “Territorio”. Qui la differenza 
è addirittura di euro 544.086,00. 
Anche qui, come per le spe-
se relative alle violazioni al 
C.D.S., si evidenzia come le sta-
tistiche non sempre colgono le 
specificità di un Comune. Tale 
dato rileva dall’indicazione 
nella spesa degli importi rela-
tivi alla gestione degli impianti 
fotovoltaici, con l’esposizione 
della spesa senza tenere con-
to dell’entrata. Nel dettaglio la 
spesa a bilancio nel 2013 è stata 
di euro 708.557,04, mentre nel 
2010 era solo di euro 23.162,95. 
Ciò che la statistica però non 
evidenzia è che a fronte di 
questa spesa c’è correlata 
un’entrata che è stata di euro 
825.952,84, con una differenza 
positiva per il Comune di euro 
117.395,80.

Riassunto dei mutui che il comune di Galliera sostiene
Alla quota interessi va aggiunta la quota di rimborso del capitale.

Per un totale quest’anno di 512.061,52 euro

MUTUI CASSA DEPOSITI E PRESTITI - QUOTA INTERESSI

Data
concessione Opera Tipo di

prodotto
Data fine
ammorta-

mento
Tasso Importo

nominale
Importo 

rata Euro

21/12/1972 Sistemazione via Maglio, Roma, Pio X, Monte Grappa e 
Quartiere Canova

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 39.250,72 485,33 

29/11/1977 Ripristino strade interessate dalla rete del metano Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 16.526,62 257,71 

23/04/1979 Costruzione 1° stralcio fognature via Maglio Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 18.822,79 307,48 

23/04/1979 Costruzione 1° stralcio scuole elementari via Maglio Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500  126.015,48 2.058,55 

23/10/1979 Costruzione 2° stralcio fognature Mutuo
a Tasso Fisso 30/06/2029 5,500 154.937,07 3.749,07 

26/11/1979 Spese per revisione prezzi sistemazione strade Maglio, Roma, 
Pio X, Monte Grappa e Quartiere Canova

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 15.509,20 253,35 

28/09/1982 Costruzione 3° stralcio fognature Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 117.592,53 1.319,65 

27/07/1988 Costruzione impianto elettrico scuola materna Campagna Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 40.283,64 306,44 

27/07/1988 Costruzione impianto idro-sanitario scuola materna 
Campagna

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 43.382,38 330,01 

17/01/1989 Realizzazione parcheggio via Marconi e via Verona Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 40.438,58 393,71 

17/01/1989 Ampliamento impianto di pubblica illuminazione Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 77.260,50 752,22 

17/01/1989 Costruzione fognatura bianca da località Corte ad ex pastificio 
Pavan

Mutuo
a Tasso Fisso 30/06/2029 5,500 256.500,43 3.699,15 

20/06/1989 Sistemazione vie Menotti e Battisti e via Monte Grappa 1° 
stralcio 

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 148.485,88 1.445,67 

13/04/1989 Realizzazione tronco fognatura in via Postumia Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,500 83.407,79 1.372,09 

12/01/1990 Costruzione scuola materna di via Campagna Mutuo
a Tasso Fisso 30/06/2029 5,500 259.216,71 4.488,29 

31/03/1998 Sistemazione di piazza Mottinello Nuovo Mutuo
a Tasso Fisso 30/06/2032 5,000 413.165,52 11.741,11 

19/05/1998 Ex fondazione Marianna di Savoia - 1° stralcio Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,384 557.773,45 14.537,10

19/05/1998 Sistemazione Piazza Capoluogo Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,384 284.051,29 7.403,15 

29/04/1999 Sistemazione parcheggio a nord impianti sportivi e 
sistemazione campi tennis e 1° stralcio via Monte Grappa 

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2020 4,600 87.797,67 3.380,75 

23/03/1999 Sistemazione strada via Monte Grappa 1° stralcio Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2020 4,600 165.266,21 6.363,77

17/07/2001 Sistemazione e ammodernamento strade comunali 2° stralcio 
- 2° lotto

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,496 387.342,67 12.980,58

17/07/2001 Sistemazione e ammodernamento strade comunali 1° stralcio 
2° lotto 

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,496 464.811,21 15.576,69 

19/06/2001 Lavori di urbanizzazione piano di lottizzazione Viale Italia Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,496 671.393,97 22.499,67 

17/07/2001 Sistemazione e ammodernamento strade comunali 1° stralcio 
1° lotto 

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,496 387.342,67 12.980,58 

18/09/2001 sistemazione e ammodernamento strade comunali 2° stralcio 
1° lotto 

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,496 464.811,21 15.576,69

18/09/2001 Sistemazione via Monte Grappa 3° stralcio. Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,496 449.317,50 15.057,47

18/09/2001 Sistemazione via Monte Grappa 2° stralcio Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2025 5,496 464.811,21 15.576,69 

11/07/2005 Restauro, consolidamento, risanamento Villa Imperiale ala 
ovest

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2035 3,820 468.718,20 13.191,85 

06/09/2006 Pista ciclabile lungo le vie Postumia e Corte Mutuo a Tasso 
Variabile 31/12/2026 0,094+0,11% 360.000,00 9.094,09 

05/08/2008 Scuola materna di via Campagna adeguamento con misure 
recupero energetico

Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2028 5,083 135.000,00 5.415,55 

23/10/2008 Recupero funzionale parco storico Villa Imperiale 3° stralcio Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2028 5,030 302.170,00 12.067,74 

 214.662,20 

MUTUO ISTITUTO REGIONALE VILLE VENETE CASSA DI RISPARMIO DI VENEZIA - QUOTA INTERESSI

Data
concessione Opera Tipo di

prodotto
Data fine
ammorta-

mento
Tasso Importo

nominale
Importo 

rata Euro

01/01/2009 Recupero parco storico Villa Imperiale Mutuo a Tasso 
Agevolato 31/12/2023 2,125 250.000,00 8.446,24

MUTUO CASSA DI RISPARMIO DEL VENETO - QUOTA INTERESSI

Data
concessione Opera Tipo di

prodotto
Data fine
ammorta-

mento
Tasso Importo

nominale
Importo 

rata Euro

29/12/2004 Piste ciclabili Via Roma 1° e 2° stralcio Mutuo
a Tasso Fisso 31/12/2024 3,999 820.000,00 29.973,08

FABBISOGNI STANDARD
E FALSE CLASSIFICHE:
spieghiamo il perché.



IV

Ambiente
Una  festa  indimenticabile all’in-
segna di giochi, tanta allegria, 
sorprese e scoperte all’ormai tra-
dizionale appuntamento “Scuola 
e Ambiente in festa”, che si è te-
nuto Domenica  7 Maggio 2017 
presso il parco storico di Villa Im-
periale, dove tutti i ragazzi hanno 
potuto dare sfogo alla loro voglia 
di divertirsi e giocare. Il progetto 
fortemente voluto dall’Assessora-
to alla Scuola e dalla delegazione 
Ambiente, è nato come un’idea di 
coesione tra Istituto Comprensi-
vo e Amministrazione Comunale, 
con l’obbiettivo di far avvicina-
re i ragazzi al proprio ambien-
te e al loro territorio affinché 
imparino a rispettarlo e a valo-
rizzarlo. La giornata è iniziata al 
mattino con il Raduno ore 8,30 
presso pre-parco di Villa Impe-
riale con la formazione di gruppi 
che hanno partecipato alla Gior-
nata Ecologica “RIPULIAMOCI”, 
dedicandosi alla pulizia di alcu-
ne zone del nostro paese, è poi 
proseguita per tutto il pomerig-

gio attraverso giochi e laboratori 
mirati alla formazione di bambini 
e ragazzi in modo tale che siano 
consapevoli del valore dell’am-
biente e della necessità della sua 
salvaguardia. Oltre ad attività 
come “Adotta un pesciolino”, de-
dicata al ripopolamento della flo-
ra ittica dei laghetti a cura di Fe-
derpesca dove ogni bambino ha 
liberato il suo pesciolino, e “Pianta 
il tuo abero” con la piantumazio-
ne di alberi per il miglioramento 
ambientale a cura di Ekoclub, vi 
è stata l’animazione con la Guest 
Star Susy la Pony che ha fatto gio-
care i bimbi a “Caccia all’albero”, a 
“Chi mangia cosa?”, e a “Pianta il 
tuo fagiolo” a cura della Fattoria 
didattica “Qua la Zampa”. Grande 
spazio è stato dato alla musica 

con l’esibizione degli allievi delle 
Classi Terze della Scuola secon-
daria di primo grado “Domenico 
Pellegrini” di Galliera Veneta e 
dell’Orchestra Arti Sonore. Alla re-
alizzazione dei Laboratori di Nail 
Art e Trucca Bimbi hanno contri-
buito i componenti del Consiglio 
Comunale dei Ragazzi e dell’As-
sociazione Fratres e ad abbellire 
il nostro pre-parco ci ha pensato 
il Prof. Paolo Trombetta con la 
Mostra delle opere degli allievi 
della Scuola Media. Il Prof. Gio-
vanni Tonellotto del Canile “Parco 
Zoofilo San Francesco” di Piazzola 
Sul Brenta in convenzione anche 
con il Comune di Galliera Veneta 
era presente con dei cuccioli da 
adottare. La giornata si è conclu-
sa con un momento di ristoro con 
degustazione gratuita dei prodot-
ti offerti dalle aziende del nostro 
territorio che si ringraziano viva-
mente per la generosità.

Il Vice Sindaco Laura Baldi e
l'Ass. all'Ambiente Silvia Guidolin

Alla luce dei recenti episodi di 
avvelenamento avvenuti in zona, 
riteniamo opportuno portare l’at-
tenzione sul tema perché la mi-
gliore prevenzione è l’attenzione 
da parte dei proprietari di animali 
domestici. I gatti come i cani, an-
che se in misura minore, sono 
soggetti agli avvelenamenti. I gatti 
possono essere intossicati da una 
grande varietà di sostanze spesso 
presenti nelle case: dalle piante 
da giardino e da appartamento 
più comuni, alle sostanze tossiche 
presenti in molti detergenti e di-
sinfettanti per la casa. I gatti sono 
molto vulnerabili perché abituati 
a leccarsi e a lisciarsi il pelo per 
ripulirlo: in tal modo possono 
venire in contatto con sostanze 
molto pericolose per la loro salu-
te. In caso di avvelenamento, o 
anche nel caso in cui si sospetti un 
avvelenamento, la prima cosa da 
fare è avvisare tempestivamen-
te il veterinario, quindi prov-
vedere a portargli il gatto il più 
presto possibile. Inoltre è molto 
importante saper fornire al vete-
rinario quante più informazioni 
possibile sul tipo di sostanza 
ingerita dal gatto: in questi casi 
non si può essere approssimativi, 
dato che le cure variano a secon-
da dei veleni ingeriti dall’animale. 
Prima dell’arrivo dal veterinario, 
per non perdere tempo prezioso, 
il proprietario può dare i primi 
soccorsi al gatto, avendo cura 
di controllare il battito cardiaco e 
il respiro dell’animale. Si può av-
volgerlo in una coperta, tenerlo in 
braccio e cercare di tranquillizzar-
lo. Alcuni consigliano di indurre il 
vomito introducendo con una si-
ringa acqua e sale in bocca all’ani-
male, ma è bene evitare i metodi 
casalinghi, perché possono risul-
tare ulteriormente dannosi per la 
salute del gatto. I sintomi da av-
velenamento più facilmente rico-
noscibili sono vomito, diarrea, 
salivazione eccessiva, convul-
sioni, tremori, rifiuto per il cibo, 
pupille dilatate, bassa tempe-
ratura corporea, difficoltà re-
spiratorie. È importante sapere 
che i sintomi di avvelenamento si 

manifestano tempestivamente 
e a volte le sostanze ingerite dal 
gatto, se particolarmente nocive, 
possono causare la morte dell’a-
nimale in pochissimo tempo. In 
caso di avvelenamento è quindi 
necessario recarsi con urgenza 
dal veterinario. Quali sono le so-
stanze che mettono in pericolo la 
salute dei gatti? Tra le piante pe-
ricolose che il gatto può trovare 
in casa ci sono l’oleandro, l’edera, 
l’azalea, il rododendro, la calla, 
il tulipano, l’ortica. Per chi vive 
in campagna anche alberi come 
il melo, il ciliegio, l’albicocco e il 
mandorlo possono essere tossici 
per i gatti. Tra le sostanze tossiche 
più comuni il gatto viene spesso a 
contatto con insetticidi (tra cui 
la largamente utilizzata luma-
china) e rodenticidi. I rodenticidi 
(veleni utilizzati per eliminare topi 
e ratti), in particolare, si rivelano 
molto pericolosi per l’animale. I 
gatti possono assumerli sotto for-
ma di bocconi velenosi apposita-
mente posizionati come esche per 
i topi, oppure, data la loro natura 
di cacciatori, possono assumere 
questi veleni una volta ingerito un 
topo avvelenato da rodenticidi. Il 
gatto è un animale molto curioso 
per natura, pertanto durante le 
sue esplorazioni in casa può inge-
rire farmaci lasciati incustoditi. 
È bene, quindi, tenere i medicinali 
in un luogo difficilmente raggiun-
gibile dal gatto. Non va dedicata 
minore attenzione alle sostanze 
tossiche che l’animale può incon-
trare sia durante le sue passeggia-
te che in casa: veleno di vipera in 
seguito ad un morso, punture di 
api, materiali plastici, vernici, de-
tersivi e detergenti per la pulizia. 
Vedete quindi che le accortezze 
da prendere sono davvero parec-
chie, cerchiamo di tenere sem-
pre a portata di mano il numero 
del nostro veterinario di fiducia 
e fidiamoci un po’ anche del no-
stro istinto, il gatto è un animale 
domestico che si fa capire molto 
bene quando vuole, ascoltiamo 
cosa cerca di comunicarci!

Le volontarie di Galliera Veneta

Primo soccorso 
del gatto

avvelenato:
cosa fare
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Gemellaggio ecologista tra Galliera Veneta 

e San Giorgio in Bosco nella giornata 
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Ambiente
COSTO PER IL CONFERIMENTO 
DEL VERDE
La TARIFFA RIFIUTI è composta da 
una QUOTA FISSA che compren-
de il pagamento dei servizi offerti 
da Etra ed una QUOTA VARIABILE 
che comprende i costi effettivi 
per il recupero, il trattamento e lo 
smaltimento dei rifiuti, come sec-
co, carta, vetro, plastica e piccoli 
metalli, umico, verde e ramaglie, 
medicinali, batterie e tutto quel-
lo che viene conferito in Ecocen-
tro. Chiarito questo, ora sfatiamo 
il “falso mito” dei 10 mc di verde 
gratuiti. Formalmente lo smalti-
mento del verde conferito in Eco-
centro non compare nella bolletta 
di Etra con una voce di spesa de-
finita, ma in realtà è incluso nella 
quota variabile per recupero, trat-
tamento e smaltimento dei rifiuti 
in genere. Cosa significa questo? 
Che portare verde in Ecocentro 
ha sempre avuto un costo. TUTTE 
LE UTENZE hanno SEMPRE paga-
to lo smaltimento all’interno della 
quota variabile senza distinzione 
tra chi portasse il verde in Ecocen-
tro e chi no. Per la cronaca, ogni 
anno i costi per lo smaltimento 
di verde e ramaglie ammontano 
a circa 30.000€/anno a cui vanno 
aggiunti altri 15.000€/anno per 
il trasporto del materiale dall’E-
cocentro di Galliera all’impianto 
di compostaggio di Bassano del 
Grappa. Totale 45.000€/anno che 
tutte le utenze hanno sempre pa-
gato nella quota variabile della 
bolletta di Etra. Il Piano tariffario 
di previsione per il 2017, che ci è 
stato presentato, evidenziava il 
mancato introito di 20.123,68€. 
Il recupero di questa somma, 
purtroppo, comportava il con-
seguente aumento del 3% del-
la tariffa rifiuti per tutte le 
utenze. Abbiamo chiesto come 
mai, rispetto al 2016, sia previsto 
per il 2017 un ammanco di ben 
20.123,68€ ed Etra ci ha risposto 
che dipendono dal mancato in-
troito della quota fissa di utenze 
(domestiche e non domestiche) 
che nel 2016 hanno chiuso o tra-
sformato l’attività (non domesti-
che) e da utenti non paganti o 
che non sono più residenti a Gal-
liera (domestiche). A questa ri-
sposta abbiamo sottolineato su-
bito che, essendo Etra una S.p.a., 
dovrebbe assumersi anch’essa il 
rischio d’impresa come succede 
a qualsiasi attività. Infatti è fon-
damentalmente scorretto che se 
un’azienda perde introiti sempli-
cemente aumenti i costi ai clienti 
restanti senza cercare alternati-
ve. Come soluzione, per evitare 
di aumentare la tariffa rifiuti a 
tutte le utenze, il Comune ha tro-
vato un’alternativa riorganizzan-
do il servizio degli spazzamenti 
strade e contribuendo a pagare 
ben 10.000,00€ del servizio stes-
so. Purtroppo questa soluzione 
non è stata sufficiente ed Etra 
ci ha prospettato solo le due se-
guenti alternative:

- Raccolta porta a porta del ver-
de, con l’inconveniente che tutti 
quelli che hanno un giardino si 
sarebbero visti così aumentare 
la bolletta di ben 65-75€/anno;

- Pagamento del conferimento di 
verde e ramaglie in eco centro, 
con l’aumento forfettario di 25€/
anno ai soli utilizzatori e senza 
limiti di conferimento (25€ che 
coprono solo i costi del traspor-
to, da Galliera Veneta all’impian-
to di compostaggio ma non co-
prono i costi di trattamento).

Non avendo molte alternative 
da poter scegliere e visto che in 
quasi tutti i Comuni gestiti da 
Etra lo smaltimento del verde ha 
una sua voce in bolletta e viene 
pagato dalle utenze utilizzatrici, 
abbiamo scelto l’importo che 
avrebbe comportato il minor 
aumento della bolletta ai frui-
tori del servizio. In alcuni Comuni 
viene fatta la raccolta porta a porta 
del verde a 20€/anno, ma tornan-
do al discorso iniziale, il restante 
costo dello smaltimento è all’inter-
no della quota variabile e quindi 
a carico di tutte le utenze senza 
distinzione tra chi lo porta in isola 
ecologia e chi no (vedi Tombolo). 
In altri Comuni fanno la raccolta 
porta a porta del verde ed hanno il 
conferimento illimitato in Ecocen-
tro ma versano 65-75€/anno (vedi 
Rossano Veneto). Ma è vero anche 
che in altri comuni è ancora vigen-
te il falso mito del conferimento 
gratuito del verde in Ecocentro e 
saranno i prossimi ad adeguarsi 
(vedi S. Martino di Lupari).

ADEGUAMENTI TARIFFARI CHE, 
NEGLI ULTIMI ANNI, SONO 
STATI APPLICATI NEI PIANI 
FINANZIARI DEL COMUNE DI 
GALLIERA VENETA
Anno 2017: tariffe invariate ri-
spetto al 2016
Anno 2016: tariffe invariate ri-
spetto al 2015
Anno 2015: tariffe invariate ri-
spetto al 2014
Anno 2014: riduzione del -10,8% 
rispetto al 2013 per lo scorporo 
dal piano finanziario dei costi per i 
servizi indivisibili (successivamen-
te conguagliato a consuntivo)
Anno 2013: adeguamento delle 
tariffe del +10,4% per l’introdu-
zione dell’importo a favore del 
Comune di 78.390 € per l’esecu-
zione di servizi vari di manuten-
zione del territorio con persona-
le incaricato dal Comune
Anno 2012: adeguamento delle 
tariffe del 2,7%

Anno 2011: adeguamento delle 
tariffe dell’1%
Anno 2010: adeguamento delle 
tariffe del 9,4%
Anno 2009: tariffe invariate
Anno 2008: adeguamento dome-
stiche del  4,2%, adeguamento 
non domestiche del 6,5%
Anno 2007: adeguamento delle 
tariffe del 14,2%
Anno 2006: tariffe invariate
Anno 2005: tariffe invariate
Anno 2004: tariffe invariate rispet-
to al 2003 (1° anno di gestione) 

USO CORRETTO DEI BIDONI
Può capitare che vi scordiate 
di esporre il bidone del vetro, 
o dell’umido o della plastica e 
piccoli metalli o del secco o del-
la carta, nei giorni previsti dalla 
raccolta porta a porta. Sapete 
cosa succede se non aspettate il 
prossimo giorno di raccolta utile 
e preferite “liberarvene” prima 
portandolo in Ecocentro? Suc-
cede che ne pagate due volte il 
trasporto all’impianto di tratta-
mento! La prima volta pagate il 
trasporto del materiale nel ser-
vizio di raccolta porta a porta, la 
seconda pagate il trasposto del 
materiale dall’Ecocentro all’im-
pianto di trattamento. Per cui vi 
consiglio di scaricarvi l’utile appli-
cazione per smartphone di Etra 
che vi ricorda i giorni di raccolta 
relativi alla vostra zona.

+ RIFIUTI DIFFERENZIATI
+ SCONTI
Giustamente qualcuno dirà che, 
essendo Galliera Veneta un CO-
MUNE RICICLONE, avrà dei bene-
fici da tutta la raccolta differen-
ziata ed è vero perché per il 2017 
ci viene riconosciuto uno contri-
buto di 67.924,89€ (5.577,59€ in 
più rispetto al 2016) per i mate-
riali raccolti. Altro contributo che 
ci viene concesso è di 13.602,80€ 
perché gli utenti del Comune di 
Galliera possiedono il kit stan-
dard per la raccolta differenziata 
e perché la raccolta differenzia-
ta stessa supera il 70%. Questi 
sconti vengono inseriti nel Piano 
tariffario e quindi vengono di fat-
to spalmati su tutte le utenze.

COMPOST GRATUITO
Forse non lo sapevate ma è 
sempre stato possibile andarsi 
a prendere GRATUITAMENTE 
il compost, risultato dal trat-
tamento di verde e ramaglie, 
presso il Polo rifiuti di Bassano 
del Grappa, in via dei Tulipani 
nel Quartiere Pre. Dal lunedì al 
sabato (orario 9.00-12.00 14.00-
18.00) all’esterno dell’eco cen-
tro adiacente al Polo rifiuti, è 
disponibile agli utenti un casso-
ne di compost. Per prelevare il 
materiale, basta recarsi in loco 
muniti di sacchi/ceste e di un 
badile per riempire i sacchi.

L’Assessore all’Ambiente
Silvia Guidolin

Si è conclusa nei giorni scorsi 
l’avventura di Archeoambiente 
2017 vissuta dalle classi terze 
della Scuola Primaria Manesso 
di Galliera. Gli alunni si sono 
immedesimati in due perso-
naggi chiave della storia evolu-
tiva delle nostre popolazioni: il 
cacciatore paleolitico, nomade, 
che sopravviveva nella natura 
ed il primo contadino dell’età 
neolitica, sedentario, che ha 
inventato la fattoria allevando 
animali e coltivando i campi. 
Quattro intere giornate in-
tense di studio ed attività 
ludiforme, adeguata all’età 
evolutiva degli alunni, fina-
lizzata alla scoperta dell’am-
biente ed alle radici del loro 
territorio. Nell’uscita al fiume 
Piave hanno vissuto l’emozione 
di scoprirne le caratteristiche 
naturali e le grotte del Montel-
lo imitando il Rito di Passaggio 
degli antichi cacciatori paleo-
litici, in una di esse, il Tavaran 
Grande. La giornata conclusiva 
è stata quella del contadino ne-
olitico con il fuoco che ha loro 
permesso di produrre il for-
maggio, macinare il grano, cuo-
cere il pane e tutti i vasi, le sta-
tuette ed altri oggetti di argilla 
che gli alunni avevano costru-
ito utilizzando le informazioni 
ed immagini apprese durante 
i momenti di studio. Questo 
progetto didattico che da tanti 

anni viene svolto dal suo in-
ventore, il prof. Domenico Nisi, 
archeologo e pedagogista, in 
Veneto, Lombardia e Trentino 
Alto Adige, cofinanziato negli 
anni scorsi anche dalla Regio-
ne Veneto e dai Comuni che 
l’hanno condiviso, ed ora dalla 
Amministrazione di Galliera, è 
ormai entrato nella tradizione 
delle classi terze della Scuola 
Elementare Manesso.
La novità del 2017 è che il 
successo di questa avventu-
ra è stato riconosciuto per la 
sua importanza pedagogica 
da un congresso internazio-
nale sull’Educazione. Infatti 
ai primi di Ottobre il Prof. 
Nisi con l’Antropologa Marta 
Villa saranno relatori a Parigi 
in tale convegno sulla espe-
rienza di Archeoambiente e 
con loro presenzierà, a testi-
monianza del coinvolgimen-
to delle Istituzioni, il Sindaco 
di Galliera Stefano Bonaldo. 
L’entusiasmo che questo Pro-
getto Educativo ha generato 
e provoca negli alunni, negli 
insegnanti e nei genitori, sem-
pre più numerosi nell’incontro 
finale come attivi collaboratori, 
è ben evidente anche dalle foto 
dell’intera “tribù”, tutta sorri-
dente nella giornata del “fuo-
co”, e che verranno presentate 
al congresso di Parigi il 2, 3 e 4 
Ottobre 2017.

Archeoambiente a. sc. 2016 - 2017 Tariffa rifiuiti 
2017: facciamo

chiarezza

Via Campagna, 124
35015 Galliera Veneta

Tel. e Fax: 049 9440554 - Cell. 348 0598888
e-mail: termovannibragagnolo@gmail.com
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F.lli Sabbini srl
LOGISTICA  & DISTRIBUZIONE

Via Luparense
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info@trasportisabbini. com
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Prossimi eventi

s.r.l.

Via Galileo Galilei, 1 - 35015 GALLIERA VENETA (PD) - ITALY
Tel. +39 049 9440586 - Fax +39 049 9443414

E-mail: info@dielleimpianti.it - Website: www.dielleimpianti.it

• QUADRI ELETTRICI • AUTOMAZIONI INDUSTRIALI
• CABLAGGIO IMPIANTI • SOFTWARE INDUSTRIALE

EDILIZIA IN GENERALE

SOLAGNA AGOSTINO
R E S TA U R I  e  P I C C O L I  L AV O R I  I N  T E M P I  B R E V I
M O V I M E N T O  T E R R A  E  S C AV I  S U  S PA Z I  R I S T R E T T I

Via Statue, 1
35015 GALLIERA VENETA (PD)

Tel. 049.59.65.577
Cell. 347.25.470.31

L’Associazione INSIEME PER MANO  in collaborazione con il Comune di Galliera Veneta, presenta:

OLTRE
Mostra fotografica dell’artista SAM LAI 
Le protagoniste sono nove Donne colpite dal tumore al seno OLTRE le cicatrici ritrovano la propria femminilità.

Sala nobili Cappello, Villa Cappello detta Imperiale Dal 29 luglio al 6 agosto  9.30 - 11:30 / 18 - 21 OPENING:
sabato 29 luglio ore 19

SABATO 30 e DOMENICA 31 LUGLIOParco Villa Cappello detta Imperiale

Maurizio Presidente!è una coincidenza musicale, un agglomerato Berlinese di stili e di culture, un gruppo che porta sul palco la sponta-neità ed il divertimento degli spettacoli di strada.Componenti: Davide Provenzano: Tromba Crystophine Huet: Voce, Ukulele Orpheas Tziagidis: Sax Tenore Pier-paolo Bertoli: Fisarmonica Samuel Neyhousser: Cajon & Percussioni, Voce Sylvain Bousset: Basso Acustico Fretless
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Fiori - Piante - Composizioni e decorazioni floreali

Mondoinfiore Società Agricola di Pavin Oscar & C. s.s.
Viale Europa 16/A - 35015 Galliera Veneta (PD)

tel. e fax 049 5998535 - e-mail oscarpavin@yahoo.it

• SOCCORSO STRADALE • AUTO SOSTITUTIVA • RIPARAZIONE SOSTITUZIONE PARABREZZA 
• LAVAGGIO E RIPRISTINO INTERNI VETTURA • RADDRIZZATURA AMMACCATURE A CALDO
• BANCO PROVA • PICCOLE RIPARAZIONI • PREVENTIVI E GESTIONE DIRETTA DEI SINISTRI
• RIPARAZIONE CARENE MOTO

Via Cesare Battisti, 15 - 35015 GALLIERA VENETA (PD) - Tel. e Fax 049.5965763
Cell. 339.3809723 - www.paginegialle.it/pivatorino - pivatorino@libero.it

TERMOIDRAULICA
di

ALESSIO
ROMEO

35015 GALLIERA VENETA (PD)
VIA MOTTINELLO VECCHIO, 71

TEL. 049/5965536

Sembrerebbe un copia incolla 
dello stesso articolo ad ogni usci-
ta del nostro giornalino paesano, 
ma cari amici sportivi e non, stia-
mo ogni volta gioendo pieni di or-
goglio e soddisfazione per i risul-
tati ottenuti dal fantastico mondo 
sportivo di Galliera. Non potevo 
iniziare se non con l’elogio sincero 
per la splendida promozione in B2 
delle nostre tenaci ragazze della 
TEAM VOLLEY 97.

Con un campionato strepitoso, 
guidate da un grande tecnico di 
nome GIORGIO VIALE e con una 
tifoseria di supporto sempre all’al-
tezza seguita dal temerario GIANNI 
PATERNOSTER, abbiamo ottenuto 
una graditissima promozione. Ad 
ANDREA PIVATO che è presidente 
della TEAM VOLLEY 97 e a tutte le 
persone che fanno parte di questa 
storica società, va il nostro più sin-
cero ringraziamento.
Bellissimo campionato per le 2 
nostre società di calcio paesano 
(penso che siamo l’unico paese di 
7.000 abitanti ad avere 2 squadre 
in prima categoria) L’ACD GALLIE-
RA si è salvata meritatamente e 
mister LAGO ha dimostrato per 
l’ennesima volta che è un ottimo 
timoniere, mentre la POLISPORTI-
VA MOTTINELLO al primo anno in 
prima categoria ha portato grandi 
mezzi e grandi risorse con gio-
vani interessanti e un allenatore 
stagionato ma sempre all’altezza. 
Bravo FAVRIN, ma non montarti 
troppo la testa (scherzo logica-
mente). L’unica tiratina di orecchi 
per le 2 società è l’ennesima as-
senza al prestigioso torneo giova-
nile di CARBONNE. Come sempre 
il Comune aveva messo a disposi-
zione un contributo e i costi erano 
diminuiti in modo sostanzioso, 
ma molto probabilmente questo 
non è bastato e per il secondo 

anno consecutivo siamo rimasti a 
casa. Per il prossimo anno invito 
i 2 presidenti a programmare la 
trasferta di CARBONNE in modo 
serio e con la voglia di dimostrare 
che anche GALLIERA è presente. 
Non possiamo ogni volta dare la 
colpa ai ragazzi se non riusciamo 
ad organizzare l’evento. Mi aspet-
to minimo 3 o 4 squadre per il 
prossimo anno.
Il nostro Basket continua con se-
rietà e abnegazione, l’impegno 
di portare più ragazzi possibile a 
un confronto di squadra. Il presi-
dente COSTANTINO CUSINATO è 
molto sensibile ai giovani e con-
tinuare dopo tanti anni, sempre 
con più voglia questa esperienza, 
è solo da pochi. Mi rendo anche 
conto che i sacrifici, non solo di 
tempo, ma anche di denaro, non 
sono pochi, ed è per questo che 
certe persone bisognerebbe clo-
narle per il bene del paese.

Grande Karate e grandi risultati 
ancora una volta, e a proposito 
di persone da clonare, ci mette-
rei dentro anche il grande PAOLO 
ANDRIOLO, storico allenatore e 
uomo tutto fare del nostro Kara-
te paesano. Invito i più giovani a 
provare questa bellissima disci-
plina che insegna tra l’altro, mol-
te cose estremamente educative. 

A ruota, ma non come secondo, 
metto anche il VIET VO DAO, che 
rappresenta da anni un’alternati-
va più che valida per formare i no-
stri ragazzi. La serietà di ROBERT 
è assicurata e l’entusiasmo che lo 
spinge ogni anno a continuare in 
una disciplina che è poco cono-
sciuta ma è molto bella, lo rende 
un personaggio molto speciale.
Continuo con l’elogiare ancora 
una volta per i risultati sportivi di 
eccellenza, l’ATLETICA GALLIERA 
che continua la propria avven-
tura incrementando ogni anno il 
numero degli iscritti che voglio-
no provare uno sport diverso da 
tutti gli altri, uno sport d’elite che 
li mette a confronto con i propri 
coetanei in prove di sforzo e di 
carattere uniche. Non per niente 
l’atletica è considerata la madre di 
tutti gli sport. Anche quest’anno si 
sono distinti molti atleti.

Ci sono state conferme graditissi-
me come VERONICA ZANON che 
si è distinta ai campionati Italiani 
indoor ma soprattutto campio-
nessa italiana di salto in lungo 
allieve a Rieti con ben 5,98 metri 
all’ultimo salto. Complimenti!  Ci 
sono stati gradevoli risultati an-
che da parte di nuovi atleti che 
sicuramente si faranno conoscere 
più avanti. Il lavoro continuativo di 
RENATO e ORMISDA è solo man-
na dal cielo per il nostro paese.
Il 28 Maggio a Calcinato (BS) si 
sono svolti i CAMPIONATI NAZIO-
NALI LIBERTAS FIKTA e il nostro 
atleta DENNIS SIMIONATO ha 
conquistato il titolo di  Campione 
Italiano Classificandosi 1° nella 
Categoria Cadetti + 70 KG.
Altre discipline e altri atleti fanno 
da contorno in modo importante 
per il nostro Sport. Mi riferisco al 
grande LUCA ANTONELLO, che 
oramai è una realtà a livello na-
zionale e portacolori del nostro 
paese in tutto il mondo, mi riferi-
sco LUCIANO BIGOLIN che è cam-
pione di tiro al piattello vincendo 
in piazze prestigiose e contro fior 
di campioni, mi riferisco alla cop-
pia SCHIOCCHET padre e figlio 
che volano con le moto in circuiti 
sempre più importanti, mi rife-
risco ad ALESSANDRO CECCHIN 

che nonostante la giovane età è 
già stato capace di vincere 97 gare 
ciclistiche su 110, coronate da 2 
campionati italiani. Speriamo che 
il fratello GIACOMO possa emu-
larlo, ma se il buon giorno si vede 
dal mattino, in 7 gare si è piazzato 
4 volte sul podio e ciò dimostra 
carattere. Mi riferisco al sempre-
verde RINALDO BIGOLIN che è 
una leggenda vivente del gioco 
delle bocce. Non c’è campo che 
non l’abbiano conosciuto e ap-
prezzato. Mi riferisco alla nostra 
POLISPORTIVA VILLA IMPERIALE 
che con l’impegno di ANGELO PI-
VATO è sempre presente come 
rappresentanza del paese.
Chiedo perdono se mi sono di-
menticato di qualcuno, ma no-
nostante i miei solleciti a coloro 
che ottengono risultati in ombra 
e non vengono riconosciuti, la col-
pa non è certo mia. Se le cose le 
vengo a sapere, ben venga la cita-
zione, ma se mi si tiene ai margini, 
non posso neanche commentare 
positivamente.
Concludo con una punta di ram-
marico nel non aver potuto orga-
nizzare anche quest’anno il ME-
MORIAL BERTO E PAOLO SCAPIN. 
Purtroppo ci sono situazioni stra-
ne nella legge delle manifestazio-
ni. Fino all’anno scorso abbiamo 
collaborato con l’U.C. LUPI di San 
Martino di Lupari per il semplice 
fatto che molti ragazzi di Galliera 

erano iscritti in questa squadra 
ciclistica. Quest’anno di ragazzi 
nostri non ce ne sono e questo 
ha portato ad inevitabili dispute 
tra il Comune di Galliera e l’U.C. 
LUPI. La data programmata per il 
MEMORIAL SCAPIN non ci è stata 
lasciata e così mio malgrado, ab-
biamo dovuto rinunciare alla pre-
stigiosa gara dei mini-sprint che 
si faceva all’interno degli impian-
ti sportivi di Viale Venezia. Molto 
probabilmente la data della gara 
non verrà neanche usata e questo 
mi fa molto arrabbiare. Mi sarei 
aspettato da parte del presidente 
OTELLO ANTONELLO molta più 
disponibilità visto cosa abbiamo 
fatto per questa società. Peccato.
Rifaremo il 10 agosto il MEMORIAL 
SILVIO RAIMONDI E ETTORE CEC-
CHIN con l’arrivo come sempre 
presso Trattoria Cavallin dell’ami-
co LORIS. È una data un po’ ano-
mala, ma sempre per il fatto delle 
date già stabilite, non possiamo 
riproporre nella stessa data dello 
scorso anno la collaudata gara ci-
clistica paesana. Ma non ci abbat-
tiamo per questi problemi. Con 
la collaborazione nuova dell’U.C. 
GODIGESE, riproporremo la gara 
in notturna (come ai vecchi tem-
pi di ENZO DALLA GRANA) questo 
tanto atteso MEMORIAL.
Tanto dovevo come spiegazione 
per tutte le persone appassionate 
di ciclismo che quasi quotidiana-
mente mi fermano per chiedermi 
novità sulle gare sopracitate.
Saluto tutti continuando sem-
pre con il massimo impegno per 
proporre ed appoggiare il nostro 
amato Sport e ricordate che FIN-
CHÈ C’È SPORT C’È SPERANZA.

Il Consigliere con delega allo 
Sport Paolo Bianco

Sport
PER LA TEAM VOLLEY 97 è B2!... e tanti altri successi per gli sportivi gallierani

Il concittadino Gianni 
Micheletto è arrivato 
1° nella categoria 125 
alla Milano - Taranto 

2017
Congratulazioni! Questa 
è la quarta vittoria su 6 

partecipazioni!



Sabato pomeriggio 6 maggio, alla 
presenza del sindaco Stefano Bo-
naldo e dell’assessore Giuseppe 
Rigo, abbiamo avuto il piacere di 
presentare e inaugurare la nuo-
va sede dell’associazione Nordic 
Walking Brenta, situata a Galliera 
Veneta in via Marconi n. 8, sopra 
Sala Pavan, in locali assegnati 
dall’Amministrazione Comunale 
realizzando così un sogno, cullato 
da tempo, di poter offrire ai propri 
soci e alla cittadinanza un luogo 
di incontro per sviluppare proget-
ti di carattere sportivo, culturale 
e sociale per tendere a realizza-
re quel benessere a 360° che è 
sempre stato l’obiettivo primario 
della nostra attività. E l’ubicazione 
della nostra Sede non poteva che 

essere a Galliera Veneta, perché è 
stato qui che la nostra associazio-
ne, costituita nel 2010, ha avuto il 
maggior impulso alla sua crescita 
grazie all’invito dell’amministra-
zione comunale a realizzare, nel 
maggio del 2011, i corsi di nordic 
walking nel parco di Villa Imperia-
le con il progetto “Le Passeggiate 
del Cuore”, scoprendo e facendo 
scoprire questo splendido gioiel-
lo naturalistico che ci permette di 
svolgere la nostra attività sportiva 
in tutti i periodi dell’anno immersi 
nella pace e nella bellezza e con 
la serenità che è il vero valore 
aggiunto che possiamo offrire 
ai nostri soci che si avvicinano 
a questo sport. Galliera Veneta 
inoltre è diventata sede di corsi di 
formazione e di specializzazione 
con partecipazione di istruttori 
da ogni parte d’Italia essendo sta-
ta ritenuta dalla nostra scuola, la 
Scuola Italiana Nordic Walking, 

una delle migliori localizzazioni 
possibili grazie alla disponibilità 
di Sala Pavan, del parco, del vici-
no ristorante convenzionato “Da 
Luca” e dai vari B&B presenti sul 
territorio. Da quel 2011 è stata 
fatta molta strada, la nostra attivi-
tà, grazie al numero crescente di 
nuovi istruttori è stata portata in 
buona parte dei comuni dell’Alta 
Padovana e nei comuni limitrofi 
delle province di Vicenza e Trevi-
so, cercando di diffonderla a tutte 
le categorie di persone, dall’età 
scolare alla tarda terza età, senza 
dimenticare quelle con disabilità, 
ma il cuore e il motore dell’attività 
è e resterà Galliera Veneta.
La sede rimarrà aperta ogni 
giovedì dalle 21.00 alle 23.00.
Un ringraziamento particolare 
all’Amministrazione Comunale 
di Galliera Veneta per la fiducia 
accordataci, e a tutti gli istrut-
tori e collaboratori che hanno 
operato per il raggiungimento 
di questo importante tragurdo.

Il Consiglio Direttivo
Asd Nordic Walking Brenta

Ringraziamenti non in ordine di 
importanza ma di pensiero sorto 
direttamente dalla Pura Coscien-
za. Ringraziamo il Comune di Gal-
liera Veneta per averci dato la fi-
ducia e la disponibilità del parco 
per la seconda volta (non sconta-
to), ringraziamo gli insegnanti Ro-
berta-Valentina-Giulia-Antonella-
Sara-Roberto-Alberto-Francesco 
che con la loro professionalità e 
serenità hanno consegnato un po’ 
di Conoscenza a tutti i partecipan-
ti, ringraziamo tutti i partecipanti 
che senza di loro “no se fazeva 
niente”, ringraziamo la bellezza 
del parco che alla fine della fiera e 
anche all’inizio è l’ingrediente più 
Maestoso dell’evento, ringraziamo 
il tempo meteorologico per averci 
concesso la grazia di una bellissi-
ma giornata di mezza estate, rin-
graziamo il tempo relativo che in 
quelle poche ore assieme ci ha 
uniti nella pratica dello Yoga, rin-
graziamo il tempo trascendentale 

che ci tiene uniti costantemente 
nello stato di Yoga (basta solo por-
tarci l’attenzione e farne esperien-
za), ringraziamo i bimbi che sono 
venuti numerosi a praticare e ci 
hanno deliziato della loro energia 
purissima, ringraziamo Damiano 
ed Elisa per le stupende grafiche, 
ringraziamo Riccardo per aver fer-
mato il tempo in questi magnifici 
scatti, ringraziamo Circolo Quadro 
per le libagioni, ringraziamo il mi-
tico Anahata Acustic Duo per il cli-
ma armonico e melodico, ringra-
ziamo le fantastiche ragazze che 
ci hanno sostenuto all’ingresso 
Tiziana-Moira-Elena-Eleonora in-
dirizzando i partecipanti dubbiosi 
alle pratiche più consone alla loro 
natura, ringraziamo chi è venuto a 
fare una passeggiata osservatrice, 
ringraziamo la vastità del mondo 
Yogico che ci permette di cono-
scerci sempre meglio giorno dopo 
giorno.

R A J A

Nordic Walking
a Galliera

21 giungo, Yoga di Mezza Estate
Giornata Internazionale dello Yoga


